

259/AB XXI.GP

Die Abgeordneten zum Nationalrat G. Moser, Freundinnen und Freunde haben am 18. Jänner 2000 unter der Nr. 248/J an meinen Amtsvorgänger eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Berufsfeuerwehr in Österreich“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich aufgrund der mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Die Angelegenheiten der Feuerwehren bilden als solche keinen Gegenstand der Vollziehung des Bundesministers für Inneres. Allerdings ist mein Ressort aufgrund der vielfältigen Berührungspunkte zwischen den Feuerwehren und der Sicherheitsexekutive sowie wegen meiner Zuständigkeit in Angelegenheiten des Zivilschutzes bestrebt, Anliegen der Feuerwehren, also auch solche um sozialrechtliche Absicherung der Bediensteten der Berufsfeuerwehr im Rahmen der Bundesregierung zu unterstützen.